

# Profile

## 客演指揮 高田 亮 先生

1970年、神奈川県川崎市出身のマリンバ奏者。  
1987年、日本管打楽器コンクール高校生部の金賞、1988年、全日本演奏家協会主催ソリスト・コンクール第3位を獲得。  
1992年洗足学園大学を首席で卒業、1993年同大学音楽専攻科修了。  
デビュー・リサイタル開催以来全国ソロ・コンサート・ツアーを展開する。毎回凝った衣装で楽しめるステージを見せ、ビジュアル系マリンバリストとして活躍。ソロリサイタルは毎年開催され30回を超える。ソロ活動の他、ディズニーコンサートツアーの打楽器を担当、坂本龍一のユニット、「f」、「life」のツアーや、地雷ZEROと題したユニット「N. M. L」に参加し、好評を得る。また、吹奏楽コンクール、クラシック音楽コンクール等の審査員を歴任。アンサンブル・グループ「ラフェスタ」、「Ryo's Factory」を主宰するなど、幅広く活躍している。  
2000年にはデビュー・アルバム『Rush Out』を、2010年にはセカンドアルバム『colorful』  
2021年12月にはサードアルバム『ディベルティーン』をリリース。  
2015年には指揮を務めるユース ウインド オーケストラを吹奏楽コンクール全国大会へ導き銀賞を受賞、指揮者賞も受賞。  
2023年ディズニー40周年全国コンサートツアーにてメインコンダクターとして指揮をする。  
現在 社団法人プラスエグゼードトウキョウティンパニ奏者。  
洗足学園音楽大学、神奈川県立弥栄高校打楽器科講師、ユース ウインド オーケストラ、小矢部市吹奏楽団、川崎市立橋高校、川崎市立高津高校、県立平塚中等教育学校各指揮者兼音楽監督を務める。



## 客演 國米 晴貴 先生

福岡県北九州市出身。  
5歳からホルネットを始め、10歳よりトランペットを始める。  
洗足学園音楽大学管楽器コースを首席で卒業。同時に優秀賞を受賞。  
第28回全日本ジュニアクラシック音楽コンクール金管楽器部門高校生の部第5位入賞。  
第34回福岡県高等学校音楽コンクール金管部門金賞・グランプリ受賞。  
第39回全九州高等学校音楽コンクール金管部門金賞・グランプリ受賞。  
2018,19年度前田記念奨学金奨学生に認定。  
第8・9回 音楽大学フェスティバル・オーケストラに学校代表として推薦される。  
2020年ヤマハ管楽器新人演奏会に出演。  
2023年小澤征爾音楽塾オペラ・プロジェクトXIXに参加。  
2023年セイジ、オザワ松本フェスティバル「子どものためのオペラ」「子どものための音楽会」に出演。  
アニメ「響け！ユーフォニアム」の公演・レコーディングに参加。  
アニメ「青のオーケストラ」のレコーディングに参加。  
その他アニメのフィルムコンサート、国内プロフェッショナルオーケストラの公演、ミュージカルの公演に出演している。  
トランペットを鈴木徹平、佛坂咲千生、中山隆崇の各氏に師事。  
室内楽を曾我部清典、勝俣泰の各氏に師事。  
ヨウコ・ハルヤンネ、リチャード・マーシャルの各氏のマスタークラスを受講する。  
現在洗足学園音楽大学演奏要員。  
川崎市立橋高等学校・神奈川県立松陽高等学校 トランペットトレーナー  
明治大学応援団吹奏楽部 金管トレーナー



## ゲスト TAP DANCERS

横浜市瀬谷スポーツセンター定期教室、ジュニアタップクラスのメンバー。  
クラス開講から10周年、区内外の様々なイベントで活躍中。  
ミュージカルソングからスタンダードジャズまで、あらゆるジャンルをこなす。  
昨年の松陽祭では、吹奏楽部の皆さんと共演し、新たな可能性に出会う。

### 【Erina】

松陽高校卒業生、タップダンス講師  
松陽在学中より、タップダンスに目覚め、レッスンを始める。  
その後、カルチャースクールや米軍基地でのタップダンス講師、テーマパークパレードダンサー等を経て、現在、地元瀬谷区にて、あらゆる世代の人たちに、踊ることの楽しさを伝えている。振り付け、選曲、衣装デザイン、製作に至るまで、すべて自ら行う。近年はタップダンスを通じたボランティア活動にも力を入れ、高齢者施設や地域サロンでも活動中。



## 部長あいさつ

### 松陽高校吹奏楽部第52期生部長 佐藤 由菜

2024年度は私たちにとって様々なことに挑戦した1年でした。コンクールは昨年度までとは違い、A部門（大編成56人）での初出場。目標にしていた県大会出場という結果は残せなかったものの、全力を尽くして演奏することはできました。

また楽器不足を解決するためにクラウドファンディング（寄付金の募集）を開始したことで本校卒業生、地域の皆様の温かいご支援をより身近に感じることができ、練習の励みとなりました。ご支援いただいた方々、本当にありがとうございます。皆様の心を掴む演奏ができるよう、日々練習に取り組んでまいりました。

また昨年度からご指導いただいているマリンバ奏者の高田亮先生には指揮を、トランペット奏者の國米晴貴先生にはコンチェルトを中心に演奏に加わっていただきます。本校卒業生の堀英里奈さんがご指導されているTAPDANCERSの共演にもご注目いただきたいです。

そんな私たちの1年間の集大成をぜひ楽しんでいただきたいと思います。部員一同皆様のご来場を心よりお待ちしております。

## A部門で叶えたい。東関東大会出場へ ～松陽高校吹奏楽部 楽器購入プロジェクト～

私たちはA部門で東関東大会へ出場することを目標にしています。コンクール上位の強豪校では、楽器を当たり前のように複数持っています。部員数が少ない時期が長かった松陽高校では楽器が揃っておらず、多くの困難を要しています。楽器不足を解消するために私たちはクラウドファンディングを立ち上げました。

そして現在、目標金額を達成することが出来ました。

みなさん、本当にありがとうございます。

これからも精一杯頑張りますので、引き続き支援よろしくお願い致します。

